



*Medienmitteilung Swiss Volley*

## **Samira Sulser spielt nächste Saison in Frankreich**

**Bern, 27. Juni 2023. – Die Schweizer Mittelblockerin Samira Sulser hat für die Saisons 2023/2024 und 2024/2025 beim französischen Vandoeuvre Nancy Volleyball unterschrieben.**

Die Schweizer Mittelblockerin Samira Sulser spielt in der kommenden Saison bei Vandoeuvre Nancy Volleyball in Frankreich. Nach einer äusserst erfolgreichen NLA-Saison, in der sie mit Viteos NUC die Meisterschaft, den Mobilier Volley Cup sowie den Supercup gewonnen hat, wagt sich die 27-jährige Ostschweizerin zum ersten Mal ins Ausland. Samiras neuer Klub, Vandoeuvre Nancy Volleyball, hat die Qualifikation vergangene Saison auf Rang 9 von 14 abgeschlossen.

Fabien Pelc, Sportdirektor bei Vandoeuvre Nancy Volleyball, freut sich über die Neuverpflichtung von Samira: «Wir freuen uns sehr, dass sich Samira entschieden hat, ihre Karriere bei unserem Klub fortzusetzen. Sie ist eine erfahrene Spielerin, die in ihrer Liga eine führende Rolle übernommen hat und eine internationale Spielerin, die an der Europameisterschaft teilnehmen wird. Wir hoffen, dass sie sich in dieser anspruchsvollen Liga weiterentwickeln wird.»

Auch Samira freut sich, den Schritt nach Frankreich zu wagen: «Ich freue mich sehr auf die neue Herausforderung im Ausland. Mein Ziel ist es, mich in der neuen Liga etablieren zu können und mein Team insbesondere mit meinem Angriff und Service zu verstärken.» Samira will hoch hinaus mit Nancy: «Ich möchte mich weiterentwickeln und mehr Verantwortung übernehmen können. Meine Erwartungen sind, dass ich mir einen Stammplatz erkämpfen kann und dass wir als Team die Playoffs erreichen.»

### **Weitere Informationen**

– Anne-Sylvie Monnet, Leiterin Leistungssport Volleyball, +41 31 303 37 52